

## TOOLS ENGINEERING EXPERTISE

### ENGINEERING

Frezite's production is carried out by a team of highly skilled, qualified professionals, using the most recent IT for the design and production of its products.

Frezite has the most modern industrial layout, with high technology CNC machines, that will ensure that the most demanding requirements of its customers are met. In its production and re-sharpening the Polycrystalline Diamond tools are made with state of the art latest generation machines to guarantee the highest performance.

### PRECISION

In Frezite we have the most modern machinery for the re-sharpening of Polycrystalline Diamond tools, to guarantee we meet the accuracy you need for your work. Our tools have long-lasting performance reliability.

### RELIABILITY

When buying a Frezite product, you are acquiring not only a tool, but also our guarantee.

### QUALITY

Quality in all our range of products, together with the feedback from our customers, is what makes us, day by day, one of the best companies in our sector. It's a daily challenge and desire to continue to improve.

### SAFETY

Priority: Safety. All our tools are in accordance with the European standard EN 847.

To ensure you get the product with the quality and safety standard you deserve, all our tools are checked by our Quality Department before delivery.

### INGÉNIERIE

La production FREZITE est confiée à une équipe de professionnels hautement qualifiés qui dispose de moyens informatiques et technologiques ultra modernes qu'elle utilise pour la recherche, le développement et la conception de ses produits. FREZITE dispose également de bâtiments industriels modernes équipés de machines CNC de haute technologie permettant d'assurer les diverses demandes de ses clients. La réalisation ainsi que la retaille des outils au Polycristallin de Diamant sont effectuées sur des machines de dernières générations vous garantissant des performances élevées.

### PRÉCISION

Chez FREZITE, nous disposons d'un parc machines de toutes dernières générations pour l'affûtage des outils au Diamant. Cela nous permet d'obtenir et d'assurer une grande précision de nos outils. Nos outils au Polycristallin de Diamant vous garantissent une durée de vie extraordinaire.

### FIABILITÉ

En achetant un produit FREZITE, vous acquérez non seulement un outil, mais aussi notre garantie. Notre Service Technique se tient à votre disposition.

### QUALITÉ

Toute notre gamme de produits, bénéficie d'une grande qualité. Jour après jour, le retour d'information fait par nos clients, nous cite comme étant une des meilleures sociétés dans notre secteur. C'est un défi quotidien et un désir à continuer à nous améliorer afin de vous apporter entière satisfaction.

### SÉCURITÉ

Notre priorité : la Sécurité. Tous nos outils répondent à la Norme Européenne EN 847. Avant toute expédition, notre Département Qualité se charge du contrôle de chaque outil afin de vous garantir la réception d'un outil qui soit conforme tant au niveau qualité que sécurité.



FREZITE IS AN ENGINEERING COMPANY SPECIALIZING IN CUTTING SOLUTIONS FOR THE WOOD SECTOR, PLASTICS, COMPOSITE MATERIALS AND METALS.

FOUNDED IN 1978, IT HAS A VAST EXPERIENCE IN THE DESIGN, DEVELOPMENT AND PRODUCTION OF CUTTING TOOLS, WHERE THE CUSTOMER IS THE FULL FOCUS OF ALL THE ORGANIZATION AND STRATEGY OF THE COMPANY.

BY SUPPLYING THE HIGHLY COMPETITIVE INDUSTRIAL MARKET, IT IS WITH STRENGTH AND SUSTAINABILITY THAT FREZITE HAS MADE ITS GROWTH SINCE ITS FOUNDATION. SUCH GROWTH HAS LED FREZITE TO BE, TO DATE, WITH ITS PRODUCTS AND TECHNOLOGY, IN MORE THAN 50 COUNTRIES IN ALL CONTINENTS.

FREZITE EST UNE SOCIÉTÉ D'INGÉNIERIE SPÉCIALISÉE DANS LES OUTILS DE COUPE DANS LES DOMAINES DU BOIS, MATIÈRES PLASTIQUES, MATÉRIAUX COMPOSITES ET LES MÉTAUX.

FONDÉ EN 1978, IL A ACQUIS UNE ÉNORME EXPÉRIENCE DANS LA CONCEPTION, LE DÉVELOPPEMENT ET LA PRODUCTION D'OUTILS DE COUPE PAR ENLÈVEMENT DE COPEAUX, OÙ LE CLIENT A UNE PARTICIPATION TRÈS IMPORTANTE DANS TOUTE L'ORGANISATION ET LA STRATÉGIE DE LA SOCIÉTÉ.

C'EST AVEC FORCE ET DURABILITÉ QUE FREZITE A FAIT SA CROISSANCE ET EST RECONNU EN TANT QUE FOURNISSEUR SUR LE MARCHÉ PROFESSIONNEL ET INDUSTRIEL FORTEMENT CONCURRENTIEL. DEPUIS SA FONDATION ET AVEC UNE TELLE CROISSANCE FREZITE A ÉTÉ POUSSÉ À ÊTRE PRÉSENT, AVEC SES PRODUITS ET SA TECHNOLOGIE, DANS PLUS DE 50 PAYS ET DANS TOUS LES CONTINENTS.

Find your local partner at:  
Retrouvez votre distributeur sur:  
[www.frezite.com](http://www.frezite.com)

**FREZITE** 

**FREZITE - Ferramentas de Corte, S.A.**  
Head Office - Siège Social

Rua do Vau, 173  
PO. Box 134  
4786 - 909 Trofa  
Portugal  
Tel: +351 252 400 360  
Fax: +351 252 417 254  
e-mail: [info@frezite.pt](mailto:info@frezite.pt)  
[www.frezite.com](http://www.frezite.com)



**FREZITE** 



## TOOL RANGE

THE KEY TO THE FREZITE SYSTEM IS FLEXIBILITY, WHERE ALL; MANAGERS AND TECHNICIANS, ARE FOCUSED ON THE CHALLENGE TO FIND THE PERFECT SOLUTION FOR YOUR COMPANY.

The design of a new product involves teamwork that starts with the first contact with the customer and continues through our after-sales assistance. At Frezite we look for a better understanding of the markets and strive to develop new solutions with new products.

## CNC

Tooling systems to work on CNC machines that are able to guarantee the highest performance on the new production processes, either in terms of speed, reliability or profitability.

## CN

Systèmes d'outils pour usinage en machines CN qui assurent les plus grandes exigences dans les nouvelles procédures de fabrication, dans le domaine de la rapidité, fiabilité et rentabilité.

## PROGRAMME D'OUTILLAGE

LA CLEF DU SYSTÈME FREZITE C'EST LA FLEXIBILITÉ, OU TOUT LE MONDE, ADMINISTRATEURS ET TECHNICIENS SONT ENGAGÉS DANS LE DÉFI DE RETROUVER LA PARFAITE SOLUTION POUR SA SOCIÉTÉ.

La conception d'un nouveau produit est le résultat du travail d'équipe qui démarre dans le premier contact avec le client et continue avec l'accompagnement et assistance aux produits déjà vendus. Chez FREZITE, nous recherchons la meilleure interprétation des marchés et développons nouvelles solutions avec nouveaux produits.

## DP

Tooling with Polycrystalline Diamond cutting edges, with extreme wear-resistance properties, specially developed to work on abrasive materials.

## DIA

Outils avec éléments coupants au Diamant Polycristalin (DP), matériel avec propriétés d'extrême résistance à l'usure. Spécialement indiqués pour usiner matériaux abrasifs.

## CUTTERS AND CUTTER HEADS

Frezite offers the best range of solutions, from the most simple machine to the most complex factory layout.

## FRAISES ET PORTE-OUTILS

FREZITE offre les meilleures solutions pour équiper dès la machine plus simple jusqu'à l'usine plus sophistiquée.

## CIRCULAR SAWBLADES

Complete program that allows the perfect balance between machine, tool and working material. Universal Sawblades, Panel Sizing Sawblades, Multi-Rip Sawblades, Aluminium and PVC Cutting Sawblades.

## LAMES DE SCIE

Une gamme complète avec solutions spécifiques qui permettent la parfaite syntonie entre machine, outil et matériel à usiner. Lames de scie universelles, pour scie à panneaux, à format ; lames de scie pour déligneuse multi-lames, lames de scie pour la coupe d'ALU et PVC.

## KNIVES

A wide range of knives is available to cover the most different demands: Planing Thin Knives, Reversible Knives and Profile Knives in many different cutting materials.

## COUTEAUX

Une vaste gamme de couteaux disponibles pour les plus diverses sollicitations, soit : fers de rabotage, plaquettes réversibles et plaquettes profilées dans les plusieurs matériaux coupants.

FREZITE  
TOOLS  
VARIED RANGE

